



Estimats Amigues i Amics. Com sabeu, el passat 28 d'octubre va tindre lloc la conferència del Director General de la Fundació Telefónica i soci de la "Econòmica", D. Fernando Villalonga, sobre el tema "La nova constitució europea i el País Valencià", dins del cicle "L'ampliació europea: nous reptes i desafiaments en l'Europa del Segle XXI". L'esdeveniment, que va ser un èxit de públic, va resultar un clar exponent de la funció que exercix la nostra Societat com a lloc de trobada de les distintes sensibilitats presents en la societat valenciana, per a l'anàlisi , reflexió i debat sobre els temes que són d'interés per a tots els valencians. La premsa, es va fer eco àmpliament i d'això us passem una mostra.

Rebeu una afectuosa salutació.

*Santiago L. del Agua*  
*La Econòmica. Lucesy Sombras*



**CREU IBÁÑEZ**  
**VALENCIA.**— «La Comunidad Valenciana constituye una región que debe tener un papel activo en Europa». Para el director general de la Fundación Telefónica, Fernando Villalonga, los valencianos tienen que «reclamar su voz» en el seno de la futura Unión Europea, tras la ampliación a 25 miembros.

Villalonga ofreció ayer en Valencia una conferencia sobre *La nueva Constitución Europea y el País Valenciano*, a la que asistieron desde el conseller de Territorio y Vivienda, Rafael Blasco, junto a la secretaria autonómica de Cultura, Consuelo Císcar, hasta el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla.



**Invitado por la Real Sociedad Económica de Amigos del País (RSAP) para hablar sobre La nueva Constitución Europea y el País Valenciano dentro del ciclo La ampliación Europea: nuevos retos y desafíos en la Europa del siglo XXI, Villalonga habló, liberado de ataduras políticas, sobre la defensa de los intereses valencianos, incluida la lengua, en una Europa que se ha de reinventar a sí misma sumergida en una nueva ampliación. La sala estaba repleta (con un aforo de 150 personas) y entre los asistentes políticos como Rafael Blasco, Joan Ignasi Pla, Josep Maria Chiquillo, Consuelo Císcar, José Camarasa, Blanca Martínez de Vallejo o empresarios como Rafael Aznar.**



**JUANJO BRAULIO ■ ALENCIA**  
 El ex conseller de Educación y Cultura en el primer gobierno de Eduardo Zaplana, Fernando Villalonga, dictó ayer una conferencia en el Centro Cultural Bancaixa de Valencia donde defendió la necesidad de que el Gobierno central no puede ser el único interlocutor entre las comunidades autónomas y las instituciones de la Unión Europea, tal y como ocurre actualmente.

Villalonga abrió ayer el curso de actividades organizado por la Real Sociedad Económica de Amigos del País en el marco del ciclo titulado *La ampliación europea: nuevos retos y desafíos en la Europa del siglo XXI*. La conferencia de Villalonga tenía el título: *La nueva Constitución Europea y el País Valenciano*.